



Justiz- und Sicherheitsdepartement

Bahnhofstrasse 15
Postfach 3768
6002 Luzern
Telefon 041 228 59 17
Telefax 041 228 67 27
justiz@lu.ch
www.lu.ch

Eidgenössisches Departement für
Auswärtige Angelegenheiten
Direktion für Völkerrecht
Sektion Humanitäres Völkerrecht
Bundeshaus Nord
3003 Bern

Luzern, 15. Oktober 2013

Protokoll-Nr.: 1112

**Änderung des Römer Statuts des Internationalen Strafgerichtshofs vom
10. und 11. Juni 2010 betreffend das Verbrechen der Aggression und
Kriegsverbrechen. Vernehmlassung**

Sehr geehrte Damen und Herren

Im Namen und Auftrag des Regierungsrats teilen wir Ihnen mit, dass wir die Ratifikation der beiden Änderungen begrüßen. Die Aggression als ungerechtfertigte Gewaltanwendung soll pönalisiert werden – sie zieht oft andere schwere Verbrechen wie Kriegsverbrechen oder Verbrechen gegen die Menschlichkeit nach sich. Auch die Erweiterung des Straftatbestands des Kriegsverbrechens auf nationale Vorfälle unterstützen wir voll und ganz.

Freundliche Grüsse



Yvonne Schärli-Gerig
Regierungsrätin

auch per E-Mail an: dv-humvoelkerrecht@eda-admin.ch